



Sehr geehrte Klientinnen und Klienten,

Liebe Freundinnen und Freunde,

Das turbulente Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Ein neues, spannendes Jahr erwartet uns. Dieses anspruchsvolle Jahr hat viel von uns gefordert, uns aber auch einiges gegeben. Das Zusammenrücken mit der Familie – passend zu Weihnachten.

Auch dieses Jahr verzichtet Wenfei auf den Versand von Weihnachtskarten. Wir spenden dafür einen Betrag an den Verein VFLBO (Verein zur Förderung von Landwirtschaft und Berufsbildung in Ostafrika, <https://www.vflbo.ch>).

Der Verein bezweckt die Förderung von Landwirtschaft-, Schul- und Berufsausbildung in Ostafrika.



Wir bedanken uns besonders für Ihre Treue und Ihr Vertrauen und hoffen weiterhin auf eine gute und angenehme Zusammenarbeit. Wenfei wünscht Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins 2021!

Mit besten Grüßen

Paul Thaler